

tées au représentant du Saint-Père, qui en exprima sa très vive reconnaissance.

Au sortir de l'Académie, Son Excellence bénit les deux classes de l'école libre commencée il y a quelques semaines dans le soubassement de l'église de Holy Cross, à Norwood. Puis ce fut le tour de l'Académie Provencher, où les jeunes garçons offrirent leurs hommages enthousiastes à l'hôte distingué et reçurent, avec ses bonnes paroles, sa bénédiction.

Dans l'après-midi Son Excellence visita le monastère des Religieuses Adoratrices du Précieux Sang et le Juniorat des Oblats. A ce dernier endroit les élèves lui offrirent leurs hommages et lui dirent leurs aspirations apostoliques. Dans sa réponse, Son Excellence fit remarquer qu'à Québec, à Montréal, à Ottawa et à Saint-Boniface les Oblats avaient une place toute spéciale dans les grandes œuvres accomplies pour la gloire de Dieu. Elle félicita les Junioristes d'avoir été choisis de Dieu pour devenir missionnaires Oblats et les compara à de jeunes plantes que l'on cultive dans un jardin avec un soin délicat. Son Excellence adressa de bonnes paroles à deux vétérans de l'apostolat qui vivent dans la maison et alla bénir les Petites Soeurs de la Sainte Famille, qui s'occupent des soins du ménage. A son retour à l'archevêché, elle bénit les Soeurs de la même communauté, qui y remplissent les mêmes fonctions.

Le dernier jour, vendredi, 21 octobre, fut consacré à la visite de Saint-Norbert. A l'arrivée de Son Excellence dans l'avant-midi, Mgr Cloutier, P. A., V. G. et curé, lui souhaita la bienvenue. Puis le représentant du Saint-Père se rendit au couvent des Soeurs Grises, en passant à travers les rangs des paroissiens et des garçons de l'école, qui l'acclamèrent. Au couvent, où un nombreux auditoire s'était réuni dans la salle de réception, une adresse lui fut présentée avec un délicat mot de bienvenue en italien. Son Excellence remercia et donna sa bénédiction.

Le dîner fut pris au presbytère et dans l'après-midi eut lieu la visite du monastère de Notre-Dame des Prairies. Au sortir de la Trappe, Son Excellence alla bénir les Soeurs de la Miséricorde de l'Asile Ritchot.

De retour à Saint-Boniface Son Excellence se rendit à la Maison-Chapelle visiter les Missionnaires Oblates du S. C. et de M. I. et les élèves de leur Jardin de l'Enfance.

Dans la soirée, au moment où Son Excellence se rendit à la gare, de nombreuses automobiles lui firent escorte. Ainsi se termina cette auguste visite qui laisse un souvenir profond dans tous les coeurs. Les hommages offerts à Son Excellence au cours de ces journées bénies, comme elle l'a dit à plusieurs reprises,